



週刊 防衛副大臣 おにき まこと 誠



米共和党シンクタンク 会長と会談

アメリカ共和党のシンクタンクであるヘリテージ財団御一行が来日され、副大臣室を表敬訪問されました。ケビン・ロバーツ会長ほか錚々たる顔ぶれで、ピクトリア・コート副会長は前トランプ政権で国家安全保障問題担当次席大統領補佐官を務めた方でもあります。会談では、ルールに基づく国際秩序と自由で開かれたインド太平洋を実現していくため、日米の連携をさらに深めていくことを共有しました。

私も2012年のIVLPプログラムにおいてヘリテージ財団を訪問しており、日米安全保障の大事な節目で再会できることを感慨深く思いました。

お別れの挨拶では「See you Washington! (ワシントンでまた会いましょう!）」と手を振って見送りました。こんな一つ一つの出会いの積み重ねが、将来大きな財産になると感じています。



ヘリテージ財団
ケビン・ロバーツ会長と



出会いと別れの春

春は卒業や入学・就職など、出会いもあれば別れもある季節です。私が副大臣を務める防衛に関しても、さまざまな出会いと別れがあります。今週は福岡市南区自衛隊家族会による新入隊員激励会が開かれました。新入隊員代表も、受け入れる先輩隊員代表もどちらもハキハキとした女性でした。本人・ご家族とも期待と不安の入り混じったスタートだと思いますが、みんなでバックアップしていきます！

東京目黒では、統合幕僚学校及び陸海空各自衛隊幹部学校の合同卒業式が行われました。今年はオーストラリアとタイの学生も参加し、共に卒業しました。これから開設される統合同司令部に向けて、陸海空の仲間と学んだ日々は大きな財産になることでしょう。



統合幕僚学校・陸海空各自衛隊幹部学校
合同卒業式



福岡市南区
自衛隊入隊者激励会